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16ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CAU/DF 
BRASÍLIA - DF, 27 DE SETEMBRO DE  2012 

ATA 
Início: 18h30 – 06/09/2012 

Término: 21h:20m 

1) PRESENÇAS: 1.1) CONSELHEIROS: Alberto de Faria, Haroldo Pinheiro – presidente do 

CAU/BR, Marcio Henriques de Souza, Tony Marcos Malheiros, Marcelo Baiocchi Villa Verde 

Carvalho, Aleixo Anderson Furtado, Daniel Gonçalves Mendes, Samuel Leandro Santana, Gunter 

Kohlsdorf, Carlos Madson, Durval Moniz B. Aragão Júnior, Ricardo Reis Meira, Antonio Menezes 

Junior – conselheiro federal. CONVIDADOS: Cláudio Gonçalves de Oliveira, Elza Kunze Bastos – 

Coordenadora do Sindicato dos Arquitetos do Distrito Federal e Amilcar Coelho Chaves, 

representante do IAB/DF. JUSTIFICATIVAS: Ana Maria Cristina Barbosa Labarrare, Francisco 

Ricardo da Costa, Antonio Carlos Simas Alvetti, Neuza Cavalcante, Sérgio Roberto Parada e 

Sérgio Brandão. 1.2) FUNCIONÁRIOS DO CAU/DF: Daniela Borges dos Santos, Márcia Gonçalves 

Marini Wanick, Leandro Coelho Conceição e Andréa Lopes. 2) ABERTURA DOS TRABALHOS: 

Após verificar o quórum o Presidente Alberto de Faria deu início aos trabalhos, fazendo leitura 

da pauta. Informou que participou do III Fórum de Presidentes dos CAU/UF, o qual teve 

debates com questões voltadas para a ética. A abertura do Fórum foi feita pelo Coordenador da 

Comissão de Ética do CAU/BR, conselheiro Napoleão. Paralelamente ao evento, os presidentes 

dos CAU/UF reuniram-se para tratar do tema fiscalização, sendo criado um grupo de trabalho 

para tratar deste assunto, sendo formado pelos presidentes dos CAUs: SP, RN, GO e DF. 

Recebemos convite para participar do evento promovido pela ABEAS e por se tratar de um 

encontro nacional, entendo que a participação é do CAU/BR. Neste momento, o presidente do 

CAU/BR  Haroldo Pinheiro informou que estará presente no evento da ABEAS. Informou que 

em dezembro haverá uma solenidade na Câmara dos Deputados, em comemoração a um ano 

de existência do CAU/BR. O Conselheiro Tony Malheiros solicitou atenção para o Decreto 

33.743/2012, uma vez que o prazo para manifestação está finalizando. Informou ainda, que a 

Câmara Brasileira da Indústria da Construção – CBIC promoverá prêmio de inovação e 

sustentabilidade, visando um aumento da produtividade na construção, redução de custos, 

sustentabilidade entre outros. O presidente Alberto de Faria, solicitou que conste em ata, as 

presenças da arquiteta Elza Kunze e do arquiteto Amilcar Coelho, como representantes do 

Sindicato dos Arquitetos e do IAB. A diretora geral Daniela Borges, informou sobre o 

cadastramento que consta com cerca de 1.033 profissionais cadastrados. Informou que o 
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CAU/DF realizará a coleta dos dados biométricos no Casa Park. A assessora de comunicação 

Andrea Lopes informou que o CAU/DF estará sendo divulgado na revista Wimovéis. Informou 

das solicitações de convênios feitas por algumas empresas, entre elas: Prosytem, EBGE, 

Laboro/Estácio , Escala Semana de Arquitetura da UnB, Pluris 2012/UnB. Foi solicitado termo 

de parceria entre o CAU/DF e SEBRAE-DF/Elétrica Padrão, visando a elaboração de projeto para 

espaço exclusivo para arquitetos nas lojas do Gama e Luziania. Brasília (DF), 27 de setembro de 

2012. 

 
 

Arq. Alberto Alves de Faria 
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Conselheiro Federal      
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Arq. Carlos Madson Reis 
Conselheiro Titular  

 
 

Arq. Marcelo Baiocchi Villa Verde Carvalho 
Conselheiro Suplente 
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Conselheiro Titular 
 
 
 

Arq. Ricardo Reis Meira 
Conselheiro Suplente 

 
 

 
 

Arq. Gunter Roland Kohlsdorf Spiller 
              Conselheiro Efetivo 

 
Arq. Tony Marcos Malheiros 

Conselheiro Titular 
Arq. Daniel Gonçalves Mendes 

Conselheiro Suplente 
         
 
Arq. Durval Moniz B. de Aragão Júnior 
            Conselheiro Suplente 
 
 

Arq. Marcio Henriques 
Conselheiro Suplente 

 

Arq. Samuel Leandro Santana                    
Conselheiro Suplente 

                                                                                                 Arq. Antonio Menezes Júnior 
                                                                                                 Conselheiro Federal Suplente                  
               
 

 
 
 
 


